
 

 

 

 

 

 

2024年末手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

申 7号 2024年度年末手当等に関する申し入れ 

第 1回団体交渉開催！② 

 会社の現状認識  

・8月は収入の伸び悩みがあったものの黒字となった。 

・これまで同様、インバウンド旅客ならびに観光需要が回復している。 

・安全をトッププライオリティとした輸送に感謝申し上げる。 

・2024年度は 2018年度比 80%を目指している。 

・一時的に補填されている補助金で補われているところもある。 

・収入回復については社員の力が必要。そのために様々な改善を行っている。 

・今期賞与は、第一・第二四半期の経営状況を踏まえ還元できるよう検討している。 

・しかしながら会社の持続的な成長が社員家族の幸せになることから、健全な経営を行っ 

ていくところでもある。貴側と真摯な議論を行っていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんの声が、交渉団のチカラになります！ 

組合員の皆さん、組合未加入の皆さん 

ぜひ、思いを聞かせてください！！！ 
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